

Compte rendu du conseil de classe établi par les parents d'élèves le : 1^{er} décembre 2023
(1er trimestre)

Conseil présidé par : M. GRAVIÈRE Professeur Principal : M. YENDT		CLASSE : 212 Nb d'élèves : 28	
Élèves délégués		Parents délégués	
Rossini Freeman MAITOVOS-ANDOMAY ?		FCPE : Brigitte BRUN PEEP : Karine LANDES	Mail : brigitte.brun@univ-lyon1.fr Mail : karinelandes@hotmail.fr
MOYENNE GÉNÉRALE :		MINI :	MAXI :
Nb d'élèves dont la moyenne est < à 10 :		Nb d'élèves dont la moyenne est > ou = à 13 :	
Félicitations :	Compliments :	Encouragements :	Avertissements travail : Avertissements conduite :
Enseignants présents (matière) :			
<ul style="list-style-type: none"> - M. Guili (SVT) - Mme Taverna (Français) - Mme Jeandel (SES) - Mme Giordano (Anglais) - Mme Chevalier (Physique-chimie) 			
<u>Bilan général de la classe :</u>			
<p>La classe est agréable et dynamique. Les professeurs ont plaisir à la retrouver. Il y a une bonne participation en classe et une bonne ambiance. Cependant, la plupart des enseignants se plaignent du bavardage et insistent sur le fait que cela dessert au moment de l'orientation.</p> <p>Le niveau général est assez satisfaisant mais il est nécessaire de progresser, de gagner en maturité afin de performer davantage.</p>			
<u>Intervention des délégués élèves :</u>			
<p>Les délégués élèves ont demandé à ce que le plan de classe soit modifié en Histoire – géographie pour avoir une autre dynamique. La demande a été refusée puisqu'il n'y a pas de bavardage à ce cours et que cette configuration fonctionne.</p>			
<u>Bilan des questionnaires et intervention des parents</u>			
<p>Le bilan général des questionnaires, bien qu'il ne soit pas forcément représentatif puisqu'il y a eu 11 retours sur 28, est très positif. Il n'y a pas de retour de classe agitée, les relations entre les élèves semblent bonnes, de même que les relations élèves/enseignants.</p> <p>Cependant, il y a eu beaucoup de retours sur le rythme soutenu en général, et particulièrement au niveau de la répartition des évaluations. La réponse a été que le bon rythme est celui de l'enseignant.</p>			